



**Los vecinos de "El Palomar" piden el arreglo de su Barriada**

Antonio

Prats:

**"Desde**

**que el PA estuvo en el equipo de gobierno, no se ha vuelto a hacer nada en esta zona".**

El pasado viernes la Asociación de Vecinos de El Palomar, con su presidente a la cabeza, Juan Enrique Arana, se reunió con los miembros del Partido Andalucista y su alcaldable, Antonio Prats, para hablar sobre los problemas que envuelven a esta zona de Sanlúcar. Los principales temas que expusieron los andalucistas para esta barriada fueron la necesidad de mejora en las infraestructuras de la zona así como el arreglo del Pabellón Deportivo que se encuentra en situación de abandono.

[Enlace externo ...](#)